

—(4) 社協だより—

とれたて新鮮!! 地域のお話の話題コーナー

“地域の子育て支援”に熱く取り組む、出水の高校生（頑張ってます!）

野田女子高校では、「平成24年度かごしま専門学校パワーアップ・プロジェクト」の指定を受け、「こどもの森」プロジェクトを立ち上げました。連携校である出水工業高校と出水市社会福祉協議会の協力のもと、学校内の家庭経営実習棟をリニューアルし、地域の子どもたちが安心安全に遊べる「森の保育園」を造りました。



保育類型選択者の
子守りサポート



食料科の生徒と親子
でクッキング!



手作りの布絵本

出水市社会福祉協議会子育てサロン「ハッピースマイル」のお母さん・子どもたちは、11月6日（火）早速「森の保育園」に遊びにいきました。

★「森の保育園」次回開催は12月18日（火）午前10時～11時30分
季節の遊びや、リトミック（リズム遊び）、着付け教室など楽しい計画で皆さんを待っています。

★「子どもの森」プロジェクトでは、「森の保育園」を子どもたちだけでなく地域の皆さんの交流スペースとして提供できるよう更に進化していく予定です。楽しい「森の保育園」皆さんもぜひ出かけてみてください! !



とれたて新鮮!! 地域のお話の話題コーナーでは、ホットな情報を募集しています。おもしろい話題、ホットな情報をお持ちのあなた、ぜひ社会福祉協議会までご連絡ください!

連絡先はこちら

出水市社会福祉協議会

本 所 Tel 63-2140 Fax 63-4190
高尾野支所 Tel 82-4850 Fax 82-4266
野田支所 Tel 84-2066 Fax 84-2066

数字たどりゲーム

1	14	13	16	19	20	21
5	15	18	17	18	23	22
3	10	11	09	01	04	25
4	9	04	03	00	19	20
5	0	03	04	03	08	07
6	7	06	05	06	11	08
00	08	07	15	11	30	09

野田女高

(出水)

出水市の野田女子高校の一角で、小さな子供たちの歓声が上がった。この日は近くの親子連れらが学校に集まり、母親向けに着付け教室が開かれた。先生役は服飾文化コースの生徒たち。傍らでは保育教養コースの生徒が保母さん役となつて、子供とリズム遊びをしながら子守をした。

子供たちが遊んでいたのは「森の保育園」。生徒が学んだ専門知識を地域に還元し、小さな子供の面倒を見ることで母親の参加を促す。園は、昨年、開園。出水工業高校の協力を得て、古い建物を木のぬくもりあふれる遊び部屋に変身させた。子供のおもちやも生徒が作った。

保母さん役の3年、坂元美穂さん(18)と上村夏美さん(18)は「想像以上の部屋ができた。子供たちが喜んでくれてうれしい」。

県教育委員会の専門高校パワーアップ・プロジェクト事業で、野田女子高は子育てサロンの分室といった

保育園、で子育て支援



位置つけて、来年度以降も活用を図りたい」と話す。

(二石茂行)

着付け教室中の母親に代わって子供をあやす生徒

|| 出水市